



思誠

学校だより
令和6年
9月27日発行
新見市立
思誠小学校
Tel(0867)
72-0041

「本物」との出会いが心を揺さぶる

校長 上田 博文

二学期が始まり、一ヶ月が経過しました。台風接近や厳しい暑さが続くなど、相変わらず異常な天候を思わせる中での学習や活動でした。しかし、子どもたちは元気に過ごすことができています。ご家庭の協力に感謝申し上げます。

二学期は様々な学習・行事があります。実りの学期ともいわれます。子どもたちはそれを経験する中で、新たな発見をしたり自分の可能性にも気付いたりする中で成長していきます。これらの学習や活動では、できる限り、「本物」との出会いや自分の五感で感じることができ、体験を実現していきたいと思っています。新見市の教育長さんも、「本物に触れる事業の実施を！」と同様のことを言われています。私は、以前、車椅子バスケットの選手を間近に見たり車椅子に実際に乗って体験させていただいたりしたことがありました。本物の選手とふれあうことを通して、選手の皆さんは、障害を乗り越え強く輝いている方たちなんだと実感でき感動したことを覚えています。例えば、このことを、私の口から子どもたちにもいくらか分りやすく伝えたいとしても、子どもたちの心を変えることは難しいと思います。「本物」に触れるからこその心が揺さぶられ、見方や考え方が変わるのだと思います。自分の目で見、耳で聞き、自分の体で体験することで、「本物」はすごい！と痛感します。ネットで検索すれば、写真や動画などが視聴できる世の中になっています。しかし、対面でしか学べないこともあります。これからはチャンスがあれば、子どもの心を揺さぶり、笑顔になれる「本物」体験を取り入れていきたいと考えています。地域の方に学ぶことも多いですが、もちろん、そういった地域の方々も「本物」です。子どもの一歩身近にいる私たち教職員もある意味、子どもたちにとっての「本物」になるべく努力していきたいものです。

論語コーナー

過(す)ぎたるは
なお
及(およ)ばざるが
如(ごと)し。



どんなことも、やりすぎると同じくらいよくない。長続きする方法でこのことが大事です。

体験いっぱい！宿泊研修

【9月19日(木)～20日(金) 国立吉備青少年自然の家】

9月19日(木)、20日(金)と5年生は、国立吉備青少年自然の家で宿泊研修を行いました。野外炊飯、館内オリエンテーリング、焼き板作り、カッター活動と、当初計画していた活動を予定通り行うことができました。協力しながら様々な活動をする中で、お互いをさらに理解し合うとともに、学年の絆を深めることができた2日間でした。活動中の写真には、子どもたちの真剣なまなざし、それぞれの活動をやり遂げた充実感、明るい笑顔がたくさん溢れていて、この研修の成果を見て取ることができました。「一生懸命はかっこいい！」の言葉通りの5年生でした。



野外炊事



焼き板作り



カッター活動

朝の集いにて

みんなで記念撮影



10月の予定

★生活のめあて★ 『安全に気をつけて生活しよう』

日にち	行事	日にち	行事
2 水	ふれあいタイム	20 日	支会活動「学校探検」(3年)
3 木	修学旅行1日目(6年) 支会活動「親子給食」(4年)	21 月	教育実習生来校(～11月15日)
4 金	修学旅行2日目(6年) 秋季遠足(1～5年)	22 火	ベルマークの日
7 月	全校朝会 委員会	23 水	新見市学童陸上運動記録会(5・6年)
8 火	ベルマークの日	24 木	(陸上記録会予備日) アサガオのリース作り(1年)
10 木	安全の日(1班)	25 金	安全の日(2班) 就学時健診 *学校・学年だより配付
11 金	(高尾祭)	29 火	第2回学校運営協議会
14 月	🏆スポーツの日	<変更下校時刻> ※3日 …1～5年下校(修学旅行のため) ★4日 …16:00一斉下校【1～5年】 (秋季遠足のため) ★15日 …11:40下校(新見祭のため) ※23日 …1～4年下校(陸上記録会のため)	
15 火	(新見祭) 学校集金口座振替日 一中ふるさと職場体験(～17日)		
17 木	(西方祭)		
18 金	バトルキッズ(6年)		

学習支援ボランティア～ミシン縫い～



6年生は、家庭科でナップザック製作に取り組んでいます。ミシンを扱う場面では、ボランティアの方に教えていただきました。ありがとうございました。

読み聞かせに来てくださいました！

台風で休校になったため、延期していた1～3年生の読み聞かせの会がありました。新見中央図書館から読み聞かせボランティアさんが来てくださり、お話の世界に楽しい時間を過ごしました。

